

Aujourd'hui par un temps caniculaire 24 retraités de la banque accompagnés pour certains de leur conjoint ont eu le plaisir de visiter le matin le musée de la guerre de 1870 et de l'annexion situé à Gravelotte

Ce magnifique musée à été ouvert en 2014 dans un espace climatisé tellement agréable par ce temps .

Il permet de se remémorer les causes de cette guerre et de découvrir de magnifiques uniformes tant français que prussiens

Cette guerre oubliée ,une véritable boucherie 35 000 morts en 2 jours ici a eu des conséquences majeures pour la région ,la France et l'Europe en semant les germes de la 1ere guerre mondiale

Visite très intéressante par une guide très précise et passionnée .

Après un très bon déjeuner dans un restaurant à quelques pas du musée nous nous rendons à Scy Chzelles pour visiter la maison du Père de l'Europe Robert Schuman

La aussi une visite guidée très agréable dans la maison du Père de l'Europe ou nous avons l'impression de retrouver l'occupant tant la maison respire l'authenticité

On mesure la qualité humaine et intellectuelle de Robert Schuman un visionnaire actif et efficace de la construction européenne dont la matrice est la coopération puis l'entente franco allemande, gage de paix en Europe.

Une belle journée pleine de symboles et très réussie

Bravo aux organisateurs